

# 17500 Euro für kleine „Sandkasten-Ingenieure“

Möllering & Company spenden zum Firmenjubiläum

**LENGERICH.** Kinder im Vorschulalter spielerisch für naturwissenschaftliche Grundzusammenhänge zu begeistern, das ist die Idee der „Sandkasten-Ingenieure“.

Im Februar ist dieses Projekt im St. Franziskus-Kindergarten in Glane gestartet worden. Die Initiative dazu ging von Christian Möllering aus. Anlässlich des 125-jährigen Jubiläums der Firma Heinrich Möllering & Company, die neben einem Bauunternehmen und einem Muldendienst in Bad Iburg-Glane auch einen Stahlbaubetrieb in Lengerich umfasst, wurden laut einer Pressemitteilung Spenden in Höhe von 17500 Euro für diesen Zweck gesammelt.

Firmeninhaber Christian Möllering: „Wir haben lange nach einem Projekt gesucht, das zum einen die lokale Verwurzelung unserer Unternehmen unterstreicht und andererseits auf die Bildung von Kindern abzielt, sodass Interesse an Naturwissenschaft, Technik und damit vielleicht auch an unserem Handwerk geweckt wird.“ Praktische Hilfe für die Umsetzung erhielten die Verantwortlichen bei einem Besuch im St. Andreas-Kindergarten in Wallenhorst-



„Sandkasten-Ingenieure“ unter sich. Dank Spendengeldern läuft das Projekt jetzt auch in Glane. Foto: HMC Möllering Stahlbau

Hollage, wo das Projekt seit 2007 läuft.

Nun haben auch in Glane einmal in der Woche die Sandkasten-Ingenieure im Kindergarten das Sagen. Angeleitet und betreut von Studenten der Hochschule Osnabrück entschlüsseln die Kinder in Kleingruppen gemeinsam mit ihren studentischen Lehrern in einfachen Versuchen, welche physikalischen oder chemischen Kräfte und Reaktionen hinter alltäglichen Dingen stehen.

Viele Fragen der Kinder werden mit den Versuchen beantwortet. Es ist erstaunlich, wie schnell die Kleinen die dargelegten Hintergründe erfassen. Und weil nach jedem Experiment der Versuchsaufbau aufgemalt wird, bleibt das Erlernte gut haften. Eine „Forschermappe“ dient als Erinnerungstütze.

Mit dem Spendengeld ist es möglich, das Projekt mehrere Jahre durchzuführen. Weitere Unterstützer sind willkommen.

# 40-

## Versammlu

-mzb- **LENGERICH.** Sechs Mitglieder haben am Mittwoch während der Jahreshauptversammlung der Evangelischen Krankenhaus- und Altenpflegehilfe Lengerich ganz besonders im Mittelpunkt gestanden. Das weibliche Sextett wurde für sein langjähriges Engagement geehrt.

Begonnen hatte die Versammlung mit einer Andacht mit Pastorin Margarete Steinmann. Üblich ist es auch schon, dass die Geschäftsleitung der Helios-Klinik die ehrenamtlichen Helfer zu einem Kaffeetrinken einlädt.

Zu den formalen Dingen der Veranstaltung zählte die Wahl des Vorstandsteams für die kommenden vier Jahre. Neu dabei ist Heike Becker als Schriftführerin - sie ist zugleich auch ganz neu im Team der sogenannten Grünen Damen. Vorsitzende bleibt Margret Kordy-Wierwille. Ihre Stellvertreterin ist auch in Zukunft Gertrud Boymann, die zudem die Kasse führt. Einsatzleiterin in der Klinik wird weiterhin Adelheid Dierk sein, Einsatzleiterin der Bücherei ist Anne Winski und um den Besuchsdienst in Haus Widum kümmert sich nach wie vor Walburga Saatkamp.

Am längsten von den aus-